
la distribución que se hacía no era 
....... ce 00, sigue poniendo de 
_ifielllo que en asuntos de función 

el Gobierno da muy pocas co
__ mte. 

el PP siguen recomponiéndose. El 
Yiernes se reunía la Ejecutiva re-

• ampliaba el número, pero en 
lo reducía . Me explico; se in

.... ban como miembros los presi
provinciales de Toledo y Ciudad 

--

I.Is Cortes hin 
"""do en un 
psr/odo muy 
"/8/1do. 

Real, así como los parlamentarios regio
nales que no formaban parte de la Eje
cutiva dando un número tan elevado de 
miembros, que quedaba plenamente
justificado el que se eligiera una comi
sión permanente más reducida que es la 
que va a ostentar el poder. 

Casualmente, no estuvo en esa reu
nión Miguel Ramirez, diputado por AI
bacete, que no pudo asistir al tener que 
atender la visita de MarceUno Oreja a 

DICHO PARA NO SER CONTADO 

Feo. GOMEZ HERRUZ 

esa provincia. No cree Miguel Ramírez 
que la reunión se aplazara a ese viernes 
para impedirle su asistencia, pero otros 
compañeros suyos si lo piensan. Miguel 
Ramírez -a quien en anterior crónica 
confundí con su antecesor como dipu
tado por AP en Albacete, Juan Moli
na, y le relacioné indebidamente con la 
Sociedad de Garantías Recíprocas- pi
dió en una anterior Ejecutiva que se 
nombrara una Comisión Gestora Regio
nal y lo que le nombran es una perma
nente. 

En el PSOE siguen con su programa 
2000. En algunos sitios con más pena 
que gloria. El coordinador nacional del 
programa, Manu Escudero, estuvo en 
Toledo. Llegó a la Consejería de Cul
tura, donde iba a dar la charla acom
pañado del vicesecretario regional y 
coordinador regional del programa, 
Hernández Moltó, y poco más. Sí ha
bía. allí una representación de la UGT 
de Toledo, pequeña pero representación 
al cabo. No fueron a incordiar en ab
soluto, sus preguntas fueron tenues y fá
ciles. En Toledo las relaciones de los di
rigentes ugetistas y del PSOE son flui
das. Fue una sorpresa la poca asistencia. 

Fraga fue claro. Fue clara y tajante Manuel Fraga en la entrevista que durante 45 minutos 
mantuvo con Garda Tizón. flMientras yo sea presidente nacional tú no serás ni presidente regio
nal del partido ni de la Comunidad Autónoma y no me toques Toledo. » Fraga, dijo a Tizón que 
no se fiaba de él desde el año 86 y que en su paso por la secretaría general no ha cambiado 
de opinión. Por lo demás, le señaló que se portara bien y no habría zancadillas. 

Cal~. que venden y que compran. El construdor toledano, Miguel Sánchez Infantes, 
ha Sido el comprador de uno de los dos edificios vendidos por la Caja de Ahorros de Albacete. 
Una venta que ha permitido ofrecer a la citada entidad unos aceptables resultados económicos 
in el pasado ejercicio. Pero mientras unos venden otros compran y así Caja Madrid que es de 
os segundos ha adquirido un solar céntrico en Albacete. 

Un .... taurante para Mansllla. Mario Mansilla, secretario de Relaciones con las Cortes, 
es1elbPolítico de moda en la capit.al de la región. Tanto en la Ejecutiva Pronvincial, que su partido 
ce e ró en Toledo, como en el Pleno de las Cortes, lo más comentado ha sido el restaurante 
~ue quiere abrir y que esperan que tenga más éxito que en el intento de compra por 85 millones 

e un edificio en Toledo. 

EI.~emlgo número uno. Santiago Martín, alcalde de Anchuras, es calificado por los al
tos .nl~eles del PSOE en la región como cel enemigo público número uno». Para los dirigentes 
SOcialistas el mayor desgaste les puede venir por parte de las aduaciones del alcalde anchureño. 
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